



# NOTA DE PRENSA

---

Santiago, 2 de septiembre de 2010.

## **Banco Central abrirá sus puertas este domingo por el Día del Patrimonio Bicentenario.**

Por octava vez, el próximo domingo 5 de septiembre el Banco Central de Chile abrirá sus puertas al público general como parte de las celebraciones del Día del Patrimonio Bicentenario.

Los más de dos mil visitantes que se esperan para ese día, serán recibidos por los mismos funcionarios del Instituto Emisor, quienes explicarán las principales funciones del Banco y los invitarán a recorrer los pasillos y principales salones de la institución como son: la Oficina de la Presidencia y la Sala de Consejo.

A través del recorrido se podrán apreciar también pinturas de destacados artistas nacionales y la colección numismática del Banco Central, que es una de las más importantes del país y abarca desde las primeras monedas acuñadas en 1749 hasta los billetes que se encuentran en circulación en nuestros días. En este mismo lugar el público podrá apreciar una selección de siete barras de oro.

Junto a esto Andrés Bello "en persona" realizará un recorrido especial por la muestra temporal "Andrés Bello: Humanista de la República", esfuerzo del Banco Central de Chile por homenajear al intelectual, quién es el protagonista del antiguo y nuevo billete de 20.000 pesos, tercera denominación de la Nueva Familia de Billetes para Chile.

El edificio del Banco Central es obra de uno de los más renombrados arquitectos del siglo pasado, Alberto Cruz Montt, y es de estilo neoclásico ecléctico. Quienes asistan podrán apreciar la tradición tipológica de los edificios bancarios, especialmente de raigambre inglesa, que Cruz Montt imprimió no sólo a la fachada, sino también a la decoración de los espacios interiores donde resalta el uso de bronce y mármol.

### **Acerca de las visitas**

Las visitas, que tienen una duración de alrededor de 30 minutos, tendrán lugar entre las 10 y las 15 horas y el ingreso será realizado por Morandé 115, Santiago.

Se recomienda llegar temprano ya que la capacidad de ingreso está limitada tanto por la seguridad y capacidad del edificio, como por el horario que rige el Día del Patrimonio.

### **Recorrido:**

- Visionado de video corporativo (6 minutos)
- Visita a la Oficina de la Presidencia del Banco Central de Chile.
- Visita a la Sala de Consejo.
- Visita a la muestra de monedas y billetes.
- Visita a la muestra "Andrés Bello: Humanista de la República".

### **Colección Monedas y Billetes**

El Banco Central posee una de las colecciones numismáticas más valiosas y completas de nuestro país, que contiene desde acuñaciones de monedas del período colonial hasta monedas y billetes contemporáneos, cruzando más de 250 años de historia del circulante en Chile y formando parte del Patrimonio del país. Son más de 26.000 piezas que han transformado esta colección en la más relevante de carácter público del país.

En ella se recorren 32 hitos que han marcado la evolución del dinero en nuestro país, teniendo como punto de partida la primera acuñación realizada en la Real Casa de Moneda de Santiago de Chile en 1749. También se pueden observar ejemplares de billetes de diferentes épocas, sean de emisiones particulares de la segunda mitad del siglo IX, como de emisiones fiscales de principios del siglo XX hasta llegar a los primeros ejemplares emitidos por el Banco Central, desde su creación en 1925. Para deleite de todos los visitantes, en esta oportunidad se han mantenido en exhibición siete barras de oro, reminiscencia de un periodo de la historia del circulante en que las reservas estaban constituidas principalmente de este metal. Estas barras tienen un peso de 12,5 kilos cada una, provenientes de refinarias de oro de diversos países europeos y con una pureza del 99,9%. Su valor en pesos en pesos chilenos es de más de 200 millones de pesos.

---

Para contactarse con la Gerencia Asesora de Comunicaciones del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o llamar al teléfono (56-2) 670 2438.